

21 élèves des classes de Seconde, Première et Terminale du Lycée Saint Charles-Camas sont partis en voyage scolaire en Italie du 4 au 8 avril 2022 (accompagnés de Mme Marcilly et Mme Ibarra).

Nous avons passé deux belles journées ensoleillées sur les rives du Lac Majeur où nous avons pu visiter les palais et flâner dans les grands jardins botaniques des Iles Borromées sous le signe de la dolce vita...





Nous avons également visité le circuit de Monza qui, cette année, célèbre ses 100 ans et avons vibré au son des moteurs des Formules 1





Deux journées à Milan, capitale de la mode, placées sous le signe de la découverte, de la culture et de la convivialité



La Galleria Vittorio Emanuele et ses prestigieuses boutiques





Il Duomo di Milano



Il teatro della Scala



Le musée des Sciences et des techniques Léonard de Vinci





Les élèves sont rentrés ravis de leur séjour avec des souvenirs plein la tête et ont laissé un petit commentaire collégial :

« Le voyage en Italie fut un séjour de grande qualité. L'organisation pour les visites et la répartition du temps libre étaient excellentes. Tout le monde a été comblé. La proximité entre l'ensemble des participants au séjour (élèves/profs) a permis une convivialité qui a rendu le voyage encore plus plaisant. Les visites étaient centrées sur des choses intéressantes et n'étaient donc pas (trop) ennuyantes. Un grand merci aux professeurs organisateurs, aux participants et une mention spéciale au chauffeur du bus. Nous aurions tant aimé que le séjour dure plus longtemps... »